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PPRROOCCEESS  VVEERRBBAALL  DDEE  LL’’AASSSSEEMMBBLLEEEE  GGEENNEERRAALLEE    
DDUU  1188  DDEECCEEMMBBRREE  22002200  

 
 
 
 
 

Le vendredi 18 Décembre 2020 à 18 h 00 la Présidente de Neuville Sports, Madame Nicole HAY, déclare 
ouverte l’assemblée générale 2020 qui porte sur la saison 2019-2020 débutant le 1er juillet 2019 et se terminant 
le 30 juin 2020. 
 
Pour des raisons de crise sanitaire, l’Assemblée Générale, initialement planifiée pour le Vendredi 16 Octobre 
2020, a dû être reportée au Vendredi 18 Décembre en visioconférence. 
Néanmoins, étaient présents à la Salle des Fêtes : 

 
- M. Patrick Hardouin, Maire de Neuville aux Bois, 
- M. Raoul Martins, adjoint aux Sports et à la Culture, 
- Mme Marianne Dubois, Députée du Loiret et Conseillère Départementale 
- Mme Nicole Hay, Présidente de Neuville Sports, 
- Les Responsables de Sections : 

o Madame Béatrice Ouzilleau pour la FAC, 
o Madame Isabelle Ménager pour l’Ensemble Vocal, 
o Madame Marylène Gérard pour le Taï Chi Chuan, 
o Madame Pascale Laurenceau-Vieillard pour le Tir à l’Arc, 
o Madame Sylvie Raboisson pour le Volley-Ball par délégation de M. Philippe Canon absent, 
o Monsieur Nicolas Dasriaux pour l’Eveil de l’Enfant, 
o Monsieur Fabien Lacombe pour le Tennis de Table, 
o Messieurs Benoist Levesque et Philippe Mallet pour le Football 

- Mme Christine Souchet, Trésorière Générale, 
- M. Jean-François Duchemin, vérificateur aux comptes, 
- M. Régis Ferreira, Secrétaire Général, 
- Messieurs Alain Dubois et Claude Girault, Vice-Présidents 
 
L’ensemble de la séance était diffusée en direct via l’outil de visioconférence ZOOM. Tous les adhérents 
possesseurs d’une adresse mail ont reçu une invitation contenant un lien leur permettant d’assister à la 
Visioconférence. 
De même, les personnalités, les partenaires et les Présidents des autres associations neuvilloises ont été 
invités à assister via le lien fourni. 
L’Assemblée Générale a été enregistrée et déposée dans la chaîne You Tube de Neuville Sports, permettant 
ainsi aux adhérents de voir ou de revoir l’Assemblée Générale. 
 
Rapport moral de la Présidente 

Voici le texte du discours de Madame la Présidente : 
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“Bonsoir à toutes et à tous. 
Merci d’être présents ce soir en visioconférence ou ici même en à la salle des fêtes où nous recevons en 
présentiel Notre Députée, Marianne, Monsieur le Maire et son adjoint aux sports et à la culture. 
 
Nous venons de vivre et le vivons encore, une année très particulière et inhabituelle. 
Je voudrai tout d’abord remercier la municipalité pour la mise à disposition la salle des fêtes afin de 
pouvoir organiser notre assemblée générale dans une configuration inédite  par rapport aux autres 
années. Cette assemblée légalement  doit se tenir au plus tard le 31 décembre, ce qui explique notre 
démarche. 
Heureusement, les outils de communication actuels nous permettent donc d’effectuer notre assemblée 
générale de façon légale dans de bonnes conditions. Merci à l’équipe de préparation : Régis, Benoist et 
Nicolas les pros en informatique. 
 
Nous devions vous présenter notre projet éducatif et associatif, mais, les conditions actuelles ne nous 
permettent pas de le faire correctement comme il se doit, ce sera partie remise. 
Ces projets arrivent à leur terme, le projet général de Neuville-Sports dit tronc commun est prêt, et, 
quelques sections sont pratiquement opérationnelles sur les parties spécifiques de leurs activités qui 
viennent en complément du général. 
Donc bravo pour ce travail de réflexion et d’écriture pas toujours évidentes à réaliser. 
 
Notre projet éducatif repose sur 5 valeurs : Respect, Ouverture, Responsabilité, Autonomie et Solidarité. 
 
Ce soir, il est bon de vous rendre compte d’une de nos valeurs vécue lors du premier confinement, la 
“Solidarité”. 
 
Hé oui, ce confinement a été perturbant et nous a plongé dans un arrêt total de nos activités. Plus de 
liens entre les adhérents. 
 
Souvenez-vous, la pénurie de masque, sur blouses etc….. 
 
Il nous a donc paru nécessaire de rebondir, et, nous avons donc mis en place un élan de solidarité en 
organisant des ateliers couture (chacun chez soi en respectant les consignes sanitaires) pour tous les 
volontaires. 
Un courrier a été adressé à tous les licenciés en donnant toutes les indications nécessaires pour 
participer à cette initiative. 
Une vingtaine de personnes ont participé activement à la confection de matériels divers susceptibles 
d’être utilisés non seulement par des personnels soignants, mais également par nos concitoyens. 
Dans un premier temps un atelier “masques” s’est mis en place dans la continuité de celui organisé par la 
Mairie. 
Très rapidement un atelier de “sur blouses” a démarré, destiné en priorité aux personnels soignants, mais 
également pour l’aide à domicile des personnes agées, etc…. 
Enfin une personne nous a proposé de fabriquer gracieusement des visières de protection avec un 
système 3D, ce que nous avons évidemment accepté. 
 
Par ailleurs, un bien ne devant pas conduire à un mal, les règles d’hygiène et de déplacements devaient 
être observées scrupuleusement. Chaque personne a ainsi travaillé seule. La coordination a été assuré 
par des personnes habilitées par l’autorité administrative (déplacements, récupération et remise de 
matériel etc … 
 
Il a été fabriqué : 570 masques, 65 visières, 102 sur blouses, 50 manchons de protection pour blouses et 
un don de 200 charlottes. 
 
Ont été bénéficiaires de tous ces matériels : 
Pour Neuville-aux-Bois : la Mairie, la police municipale, l’I.M.E., l’Union Nationale des Ainés, le laboratoire 
médical, la gendarmerie, la Communauté de Communes, les Kinésithérapeutes, la podologue, infirmiers 
libéraux et commerçants livrant sur Neuville-aux-Bois. 
Médecin généraliste sur Aschères-le-Marché, le Centre Hospitalier Paul Cabanis de Beaune la Rolande et 
le Centre Hospitalier Régional d’Orléans. 
 
Une infirmière hygiéniste a dispensé une formation “hygiène face au coronavirus” pendant 4 après-midi 
auprès des personnels de l’UNA à Neuville-aux-Bois. Elle a également fourni des conseils à des 
commerçants sur leur demande. 
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Le maître mot a été la Solidarité dans le cadre de la participation citoyenne, en dehors de toute 
considération associative, politique ou partisane. Chacun était ainsi le bienvenu. 
 
Il faut préciser que ce travail a été effectué gracieusement par des bénévoles, sans aucune compensation 
financière. Qu’ils en soient tous remerciés, ainsi que les généreux   donateurs de matières premières 
pour la confection des masques et des sur blouses. 
 
Dans le cadre de cette pandémie les échanges, principalement téléphoniques, ont été riches et chacun a 
ainsi pu apporter sa pierre à l’édifice pour lutter contre ce virus. 
‘Rester chez soi en servant l’intérêt commun” voilà une bien belle mission qui a été parfaitement acquittée 
par tous.     Un grand bravo. 
 
Et maintenant, nous subissons un nouveau confinement après une courte reprise de nos activités en 
septembre. 
Il nous faut bien sûr respecter ce dur passage, faisons face à cette situation, mais, malgré tout, ayons des 
projets, car, sans projets il n’y a pas d’espoir. Faisons comme si nous reprenions, soyons prêts, faisons 
confiance. 
Combattons donc cet horrible virus !!! 
Dès que nous le pourrons, soyez assurés que nous fêterons tous ensemble nos retrouvailles. 
 
Nous ne pouvons pas passer une année sans que des êtres qui nous sont chers nous quittent, nous nous 
associons en ayant une pensée pour toutes les familles éprouvées. 
 
 
Nous sommes tous biensûr bouleversés et affectés par le départ récent de notre ami Jacques Gobert. 
Jacquot vient d’être emporté par cette maladie sournoise et dévastatrice qui nous rend impuissants. 
Partir en 3 mois de maladie c’est très difficile à vivre. 
 
Jacquot et Martine sont arrivés pour leur retraite il y a dix ans. Tous deux ont intégré la section tir à l’arc. 
Depuis deux années, Jacquot s’est investi dans la section et fut un énorme soutien pour Pascale en tant 
que vice-président et ami. 
Au vu de son investissement, nous avions l’impression qu’il était là depuis une éternité. 
 
Hormis le tir à l’arc, il participait aux activités de la FAC, toujours présent et volontaire pour aider toutes 
les sections pour des évènements exceptionnels et ponctuels. 
 
Avec Martine, ils formaient le couple idéal de bénévoles, nous pouvons en prendre exemple. 
 
Pour tout ce que Jacquot a fait  sans compter son temps, le bureau à l’unanimité a décidé de lui remettre 
à titre postume le trophée Jean-Rabouin. 
 
Martine, sache que nous sommes tous avec toi, nous nous associons à ta grande douleur car, Neuville-
Sports est une grande famille. 
 
Pour conclure, je vous remercie pour votre écoute, vous souhaite de bonnes fêtes de Noël et de fin 
d’année. Soyez prudents, prenez soin de vous afin de ne pas subir une troisième vague sanitaire. 
 “  
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Rapports moraux des sections 
 

Ensemble Vocal : 
 

La rentrée 2019 a très bien démarré pour notre ensemble vocal Au Vert Bois, avec un effectif en hausse 
composé de 14 choristes sous la baguette de nos 2 chefs de choeur Nicole HAY et Jean-Marc 
DELVILLE. 
Les répétitions se font à l’école de musique le mardi soir de 20h30 à 22h30. Nos 2 chefs de choeur 
alternent leur direction 1 mardi sur 2. Chaque chef propose ses propres titres, ce qui présente l’avantage 
de varier les genres musicaux. Nos répétitions commencent toujours par un échauffement vocal prodigué 
par Jean-Marc. Catherine ROUET, professeur de chant et dirigeant l’ensemble vocal VOXOÏ de Saint 
Jean de la Ruelle (ensemble vocal qui s’était produit à notre concert à l’église de Neuville en juin 2017), 
apporte son enseignement 1 mardi par mois : technique vocale pour l’ensemble des choristes et soutien à 
la direction pour nos chefs de choeur. Nous organisons également avec Catherine ROUET des journées 
complètes de répétitions programmées certains dimanches et où nous pouvons travailler pleinement la 
technique vocale, le placement de notre voix  et perfectionner ainsi l’apprentissage de notre répertoire 
avec nos chefs de choeur. 
Nous avions pour objectif, l’organisation à l’église de Neuville aux Bois d’un concert  en juin 2020. 
Certains des choristes devaient participer aux « Voix du Coeur », ensemble de 80 choristes organisé par 
la FSCF et sous la direction de Damien SORRAING. Nous devions travailler le Requiem de Luigi 
Cherubini avec des répétitions à Paris et concert en mai à Besançon. 
Un autre projet pour certains choristes volontaires, participer au « Délit de Fa Dièse », projet soutenu par 
Damien SORRAING, concert avec Smaïn en octobre 2020 à Bordeaux avec des textes de Smaïn et des 
musiques de Michel Legrand. 
Malheureusement, le confinement de mars 2020 a eu raison de ses beaux projets en interrompant nos 
répétitions. 
Nous avons redémarré notre saison le 22 septembre 2020 avec une mise en place d’un protocole 
sanitaire, chaque choriste s’engageant à le respecter avec un effectif de 11 choristes. 
Nous avons dit au revoir à notre président Jacques Lecomte qui a déménagé début octobre dans une 
autre région. Nous perdons de ce fait un ténor et un président et le regrettons. Nous le remercions 
chaleureusement pour son investissement au sein de l’ensemble vocal. 
Une nouvelle équipe dirigeante pour 2020-2021 : présidente Isabelle MENAGER, vice-président Christian 
MASSEIN, Secrétaire Sylvain PELLERIN, Trésorière Christine SOUCHET 
Nos projets : concert de fin de saison à Neuville, Délit de Fa Dièse repoussé à Bordeaux en mai 2021 et 
participation au choeur FSCF pour interpréter la « Missa di gloria » de PUCCINI concert début juillet 2021 
…. 
… en espérant que la crise sanitaire nous le permette ! 

 
 

Eveil de l’enfant : 
 

La saison 2019-2020 avait plutôt bien démarré avec l’ouverture d’une séance dédiée aux enfants de 
primaire. Nous avons eu 5 inscriptions sur ce créneau. 
Avant les vacances d’hiver nous avons fait un essai avec un tout petit et sa mère lors de séances 
dédiées. Malheureusement, les conditions nous ont obligé à arrêter toutes les séances jusqu’à la fin de la 
saison. 
 
Pour la saison 2020-2021, nous avons mis en place une inscription uniquement par internet qui à plutôt 
bien fonctionné vis à vis des parents. Le bouche à oreille et les affiches dans les écoles nous ont permis 
d’avoir 49 enfants dont 8 sur le créneau des baby (capacité maximum atteinte). 
Les conditions sanitaires font que les activités sont encore en pause mais nous sommes impatients de 
pouvoir reprendre tout ça en respectant les protocoles mis en place. 
 
Bonne saison sportive, culturelle et tous mes vœux de santé à tous 
 
Nicolas Dasriaux 

 

La F.A.C 
 

Année 2019-2020 
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Nombre d’adhérents 103 
 
Bureau : 
Responsable : B.OUZILLEAU 
Trésorière : N.HAY 
Secrétaire : A DUBOIS 
Membres : P GERARD, M GIRARD, N.POINTEREAU. 
 
 Nos activités fixes : 
 
Dernier vendredi du mois : jeux de société et jeux de cartes. 
Une fois par mois : atelier terre avec formatrice. 
Une fois par trimestre : atelier cuisine. 
Quatre fois dans l’année : art et mise en scène de la table.  Deux  séances  à 14h30 et  18h30. 
Soirée tarot : 1 et 3 éme jeudi du mois. 
Atelier couture : deux vendredis  chaque mois avec échanges de savoirs. 
Pastels secs, les cours a eu lieu tous les jeudis de  9h30 à 12h et de14h30 à 17h30 avec 10 inscrits à 
chaque cours. 
Toutes ces activités ont eu lieu jusqu’au début du confinement. mars 2020. 

 
Sorties : 
 
Journée champignons : cueillette et dégustation. 
 Sortie théâtre à Paris : en Janvier a  eu lieu mais à cause des manifestations le bus n’a pu arriver à 
l’heure comme nous étions beaucoup dans ce cas là (les acteurs y compris) la séance a été annulée. 
Nous y sommes retournés début mars juste avant d’être confinés  et nous avons vu la pièce « l’ami » 
avec Kad Merad et  visiter le musée Grévin.  
  
Voyage : 
Voyage en Pologne en juin annulé. Nous avons donc remboursé les personnes inscrites avec 
malheureusement une perte de 150 euros sur chaque inscription. La F.A.C a pris la moitié à sa charge.  
  
Soirées : 
 
Soirée dansante  du 21 Mars thème « Le Printemps » a été annulée. 
Nous n’avons repris aucune activités depuis Mars. 
 
Prévisions année 2020-2021. 
 
Bureau : 
 
Aucun changement dans l’équipe dirigeante mais arrivée d’Armelle Paty comme membre de notre 
bureau. 
 
Activités : 
 
Aucune reprise de toutes les activités citées précédemment.  
 
Sorties : 
 
Aucune prévue à ce jour. 
Soirées : 
 
Pas de soirée diner dansant de prévue. 
 
Voyage : 
 
Voyage en Val de Loire prévu en Juin 2021. 
 
Remerciements : 
 
MERCI à la municipalité de Neuville pour le prêt des salles 
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Béatrice Ouzilleau 
 

 

Football : 
 

Discours de M. Benoist Levesque, Président sortant : 
 
Mesdames, Messieurs, chers amis 
Comme je vous l’avais annoncé l’année passée c’est pour moi la dernière fois que je me présente devant 
vous pour parler au nom de la section football. 
En effet au terme de cette saison 2019/2020 je termine ma 11ième année de Présidence.  
Il est temps de transmettre le flambeau à une nouvelle équipe, plus jeune et plus dynamique. 
La direction du football Neuvillois sera désormais pilotée conjointement par Philippe Mallet et Morgan 
Boudeau. Une transition naturelle, qui s’inscrit dans la ligne directrice qui est la nôtre, formation, respect 
des valeurs et plaisir. 
Quand j’ai décidé de passer la main je ne m’imaginai pas terminer dans les conditions que vous 
connaissez. 
La saison a quand même été riche en évènements comme vous pouvez le constater sur votre écran. 
Sur le plan des manifestations nous n’avons pas à nous plaindre car pour la plupart d’entre elles ont pu 
se dérouler dans de bonnes conditions notamment nos 2 lotos sources de revenus essentiels pour notre 
section. 
Par contre il n’en a pas été de même sur le plan sportif puisque la saison s’est arrêté le 13/3tout en ayant 
été fortement perturbée par des problèmes récurrents de terrain impraticable depuis la mi-octobre. Je 
suis sûr que cela nous a pénalisé dans la course à l’accession au niveau de nos seniors. 
A moins que ce soit notre excellent parcours en coupe de France, en début de saison, qui s’est achevé 
par une superbe prestation contre une équipe de national 3 le FC TOURS. 
Comme souvent je suis fier de notre école de foot ? Notamment nos U17, pour cette année, qui ont 
gagné le droit de jouer en régional la saison 2020/2021. Mais ce dont je suis le plus fier c’est l’état d’esprit 
et la convivialité qui règne au sein de la section.  
Je suis confiant sur l’avenir de notre section et je laisse la parole à l’un des 2 co-présidents Philippe 
MALLET qui va vous dire un mot sur la saison 2020/2021 non sans avoir auparavant remercier Mr Le 
Maire pour l’aide apportée par la municipalité au football Neuvillois. 
 
Discours de M. Philippe Mallet, nouveau Président : 
 
Tout d’abord, un grand remerciement à Benoist Levesque pour ses 11 ans de présidence, qui grâce à lui 
et son équipe, a permis au foot de Neuville de grandir en passant de 194 à 296 licenciés et d’être très 
bien structuré. 
Une nouvelle équipe est en place depuis cette nouvelle saison 2020/2021 avec un doublement des 
postes au sein du bureau avec notamment 2 co-présidents (partie administrative et une partie sportive), 2 
vice-présidents, trésorière et trésorière adjoint, secrétaire et secrétaire adjoint, plus 10 membres. 
Pour lutter contre la Covid 19, nous avons été contraints de mettre en place plusieurs protocoles 
sanitaires dans l’enceinte du stade. Protocoles qui sont bien respectés par tous, et ce malgré les 
contraintes. Merci à tous pour le respect des distanciations et des gestes barrières.  
Sinon, le début de la saison a été riche avec : 

- dès le 1ier août 2020, 2 matchs de gala en U19 Nationaux (St Pryvé contre Paris FC) et Nationale 
2 (St Pryvé contre Fleury Mérogis)  

- la reprise dès le 03 août des entraînements des séniors puis après le 15 août de nos différentes 
catégories de jeunes 

- nos tournois de jeunes les 29/08 (U15 et U17) et 05/09 (U11 et U13), soit 42 équipes 

Actuellement, nous comptons 267 licenciés, soit 30 de moins qu’en 2019/2020 (baisse de 9%) 
Les championnats ont repris dès le 12 et 13 septembre pour nos séniors et nos U18 qui pour la 1ère fois 
évolue au niveau régional et fin septembre pour nos jeunes. 
Malheureusement, les championnats sont à l’arrêt depuis fin octobre à cause de la Covid 19. Nous 
sommes tous déçus de cette décision, d’autant plus que nos 2 équipes séniors ont entamé au mieux leur 
saison en étant toutes les 2 premières de leur championnat (1ère et 3ème division départementale). 
Nous avons pu reprendre fin novembre les entraînements des jeunes et le 09 décembre ceux des 
séniors. C’est une très bonne nouvelle pour tous mais nous devons faire face maintenant au couvre-feu. 
Nous espérons vivement reprendre les championnats dans la 2ème quinzaine de janvier et qu’ils puissent 
aller à leurs termes. 
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Malheureusement, nous n’avons pas pu faire notre loto d’octobre 2020 et notre tournoi en salle fin 
décembre 2020. Le loto de fin février 2021 sera lui aussi annulé. Beaucoup de manifestations annulées 
qui vont avoir des répercussions non négligeables sur les finances du club. 
Sinon nos objectifs sportifs seront pour cette saison :  

- L’Obtention du Label Jeune « Excellence » 
- Montée de l’équipe Seniors 1 en Régional 3 et de la Réserve en 2ème division 
- Milieu de tableau pour les U18 Région 
- Progression de notre École de Football 
- Véhiculer les valeurs de Neuville Sports (Respect, Discipline, Fair Play…) 

Projets : 
- Rassemblement Départemental Féminin en juin 2021 sur nos installations 
- Journée Club fin juin 2021 
- Sortie de nos jeunes au Tournoi FSCF à Marseille 

 
Ayons confiance pour que 2021 soit une année riche pour tous 

 
Philippe Mallet 
 
 

Taï Chi Chuan : 

Notre saison 2019/2020 avait bien débuté avec un effectif de 24 adhérents, il a fallu bien sûr compter 
avec des désistements et de nouvelles adhésions. 

Saison fortement perturbée par la pandémie surtout que nous sommes des personnes "à risque"!!! 
certains de nos adhérents préférant attendre que soient levées les contraintes sanitaires pour se ré-
inscrire; 

Heureusement notre animateur, Etienne, nous transfère des vidéos pour pratiquer à domicile, je l'en 
remercie mais seul(e)devant son écran, où est la bonne ambiance du groupe, nous avons toutes et tous, 
hâte de la retrouver pour la saison 2020/2021. 

Je remercie Etienne, Virginie et Régis qui sont très impliqués dans le bon fonctionnement de notre 
section. 

Marylène Gérard 
 

Tennis de Table : 
 

Nombre licenciés : 38 (16 jeunes / 23 adultes) 
1 équipe en régionale seniors 
3 équipes en départementales seniors 
2 équipes vétérans 
1 équipe de jeunes  
 
Pas de changement dans le Bureau 
 
Aucun évènement cette année au vu de la situation sanitaire 
 
Bilan moral de la saison 

Les + : Le nombre d’équipe engagées 
Les – : La crise sanitaire et l’interruption de toutes compétitions 

 
Objectifs pour la saison en cours 

Fidéliser de nouveaux licenciés 
Maintien de l’équipe 1 en régionale 

Projets 
Premier Pas Pongiste avec les écoles, 
Accueillir une compétition départementale dans le complexe  
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Fabien Lacombe 

 
 

 

Tir à l ’Arc : 
 

SAISON 2019/2020 
 
34 licenciés, 24% de femmes 76 % d’hommes 
Nous avons organisé 2 tournois « inter-clubs » poussins/benjamins les 26/11/19 et 28/01/2020 
Nous avons participé au téléthon le 06/12/2019 
Notre concours en salle les 11&12 janvier 2020 a remporté un fort succès tant au niveau du « spécial-
jeunes » qu’à notre concours avec finales. 
Nous avons fait une après-midi d’initiation pour la maison des jeunes le 25 janvier 2020 (20 enfants 
répartis en 5 groupes) 
Très bonne participation des jeunes, beaucoup de sérieux et de politesse. 
Le concours nature du 15 mars organisé dans le bois de st Germain est tombé le jour du confinement. 
Équipe dirigeante : 

Pascale Vieillard présidente 
Jacques Gobert vice-président 
Françoise Bouvier secrétaire  
Martine Gobert trésorière 

 
Le bilan financier est bon, les décisions apportées en cours d’année nous ont permis de finir avec des 
comptes bénéficiaires. 
Les + 

Retour de la présidente qui a repris sa casquette d’entraineur 
Fort implication des licenciés, suite à la transmission de notre savoir et l’engagement des 
bénévoles. 
Avoir réussi à tenir les objectifs fixés, tant au niveau sportif que financier. 

Les - 
Baisse du nombre des licenciés 
Annulation de la fête des 30ans de la section 
La COVID 19 
 

SAISON 2020/2021 
 
L’équipe : La même nous avons un deuxième vice-président Mathieu Debert 
Nombre de licenciés 
11 femmes 
36 hommes 
Objectif 
Concrétiser les formations d’arbitre et d’aide-entraineur 
Projet : Fêter les 30ans les 23/24/25 mai 2021 
Terminer le règlement interne de la section 
Mettre en activité le projet associatif de NS 
 
Être bénévole au sein d’un club, c’est œuvrer pour la bonne santé de ce club, tant au niveau financier 
qu’au niveau humain. C’est mettre en place des structures d’accueil, de gestion de matériel, 
d’organisation de concours, d’éducation et d’enseignement des valeurs du club. 
Nous accueillons des enfants, des jeunes et des adultes valides ou handicapés. Notre rôle est aussi de 
discuter avec les licenciés et les former en tant qu’arbitre ou encadrant, afin de pouvoir assurer la relève, 
avec nous et après nous. 
En début de saison ou au cours de l’année, nous avons le bonheur de découvrir que des gens de bonne 
volonté, avec un esprit de club fort, répondent à l’appel ! La transmission du savoir est un réel bonheur et 
nous savons que nous avons réussi dans notre mission. 
Tout ce qui a été mis en place : la formalisation des procédures, l’éducation, les formations et l’écoute 
des licenciés, se retrouvent dans ces nouveaux bénévoles et futurs responsables. 
Nous savons qu’ils vont continuer à avoir le même esprit et la volonté de poursuivre ce que nous avons 
mis en place. 
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Il ne nous reste plus qu’à nous effacer tout doucement et à passer le témoin pour que perdure et 
prospère le club. 
Partage du savoir-faire, du savoir donner et du savoir transmettre : nous pouvons constater que toutes 
ces valeurs sont prises par les nouveaux bénévoles, avec beaucoup de bonnes volonté et de 
dévouement. L’avenir du club est assuré et entre de bonnes mains. 
Bonne continuation ! 
 
Pascale Laurenceau 

 

Volley-ball : 
 

C’est toujours avec plaisir que de voir nos jeunes au 1er plan départemental et régional. Pour la 2ème fois 
consécutive, nos M11 représentent le volley local aux Finales de la Coupe de France. Pour mémoire 
NSVB avait terminé 6ème de France lors de la précédente édition, du jamais vu au sein du club. Ce foutu 
COVID-19 aura eu gain de cause pour l’édition de juin 2020 : pas de Finales de Coupe de France ! 

NSVB toujours un club qui compte au sein du Loiret et de la Ligue du Centre Val de Loire. Quasi 150 
licenciés FFVB auxquels il convient d’ajouter « les Loisirs ». Une équipe fanion qui sauve sa peau en 
Nationale 2, des jeunes toujours parmi les meilleures équipes de la Région, des encadrants qui 
répondent présents chaque semaine, NSVB est un cinquantenaire qui se porte bien jusqu’au fatidique 15 
mars et l’arrêt brutal lié à la crise sanitaire. Un coup fatal avec aucune reprise jusqu’à la fin de la saison. 
Une année inédite ? Eh bien non car la saison suivante sera sans doute pire… 

Baisse des licences notamment chez les garçons, une équipe fanion féminine incapable de poursuivre en 
Championnat de France suite au départ de 7 joueuses, une trésorerie secouée du fait des abandons des 
lotos de mars 2020 et novembre 2020, et une 2ème vague de confinement en cette fin d’année. Pas simple 
cette reprise avec un environnement sanitaire qui perturbe beaucoup le quotidien… Des championnats 
qui pour certains ne sont même pas lancés L. Il faut avoir un moral d’acier pour maintenir le cap d’autant 
plus que les préoccupations de tous sont bien différentes depuis l’apparition de ce foutu COVID-19. A 
noter l’arrêt du Président et du Trésorier en juin 2021, décisions prises depuis fort longtemps (18 mois), 
au moment où se déroule cette AG pas de relais identifiés ni au sein des dirigeants de la section volley ni 
parmi les parents de jeunes volleyeurs… 

Sylvie Raboisson par délégation de Philippe Canon 
 
 
Après une mise au vote, le rapport moral de Madame la Présidente et les rapports 
moraux des sections sont approuvés à l’unanimité des votants. 
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Rapport financier : 
 
La Trésorière, Christine Souchet, commence par remercier les trésoriers, les adjoints et les secrétaires des 
différentes sections pour leur travail effectué bénévolement tout au long de l’année. 
 
Ensemble vocal => Christian MASSEIN, qui va laisser sa place à Christine SOUCHET 
Éveil de l ’Enfant  => Régis FERREIRA 
La FAC  => Nicole HAY 
Football  => Anne DENIS 
Taï Chi Chuan => Régis FERREIRA 
Tennis de Table  => Christine SOUCHET  
Tir à l ’Arc  => Martine GOBERT 
Volley-Ball  => Régis FERREIRA 
Caisse Centrale => Christine SOUCHET 
 
Christine Souchet présente les comptes de l’association pour la saison écoulée : 
 
Le résultat de la saison est bénéficiaire de 1.167,95 € ce qui est stable par rapport aux années précédentes 
 
La trésorerie présente un solde au 30/06/2019 de 103.347,74 €. Qui représente 32,66% du budget. 
 
Un seul investissement est à dénombrer pour la saison : 1 paire de but amovible pour 2 499 € dans la 

section Football… 

 
Christine Souchet présente la répartition des Recettes et des Dépenses par grand domaine : 
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Elle remercie la Municipalité pour son soutien financier exceptionnel auquel s’ajoute la mise à disposition des 
équipements, du moniteur sportif municipal, de sa disponibilité et de son écoute. 
Elle remercie aussi les sponsors pour leur l’aide financière.  

 
Le vérificateur aux comptes, Jean-François Duchemin, certifie sincères et véritables les comptes de 
l’association. 
Il souligne la baisse des frais de personnel ainsi que des frais de déplacements, dus à la baisse d’activité liée à 
la pandémie Covid-19 et à l’aide de l’état pour le chômage partiel. 
Il souligne également la perte de recettes liées aux Loto, en particulier pour la section Volley-Ball qui par voie 
de conséquence présente un résultat financier déficitaire de plus de 7.000 euros. 
 
La Présidente met aux votes le rapport financier.  Celui-ci est approuvé à l’unanimité. 
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Renouvellement au Comité Directeur : 
 
Rappel sur l’organisation de Neuville Sports 
 
Pour que Neuville Sport fonctionne, il faut qu’une bonne organisation soit en place. 
 
L’Association est dirigée par un Comité Directeur, actuellement de 30 membres, composé de membres élus par 
l’Assemblée Générale pour une Olympiade, soit 4 ans, de membres de droit, à savoir les Présidents, les 
Secrétaires et Trésoriers des sections, et enfin des membres d’honneur. 
 
Les membres élus le sont désormais pour une durée de 4 ans, soit une Olympiade. Durant ces 4 années, il n’y 
a pas de renouvellement partiel. Il peut y avoir bien sûr des démissionnaires et des postulants qu’il conviendra 
d’élire en Assemblée Générale. 
 
Immédiatement après  l’Assemblée Générale, le Comité Directeur élit son Bureau, c’est-à-dire le Président, son 
ou ses Vice-présidents, son Secrétaire et le cas échéant son Secrétaire adjoint, son Trésorier et le cas échéant 
son Trésorier adjoint. 
Le caractère exceptionnel de cette AG fait que le nouveau Bureau ne sera élu que lors du prochain Comité 
Directeur. 
 
Le Bureau actuel est représenté par : 

- Nicole Hay, Présidente 
- Benoît Levesque, Vice-président 
- Claude Girault, Vice-président 
- Alain Dubois, Vice-président 
- Régis Ferreira, Secrétaire 
- Nicolas Dasriaux, Secrétaire adjoint 
- Christine Souchet, Trésorière 
- Philippe Mallet, Trésorier adjoint 

 
Les membres élus sont : 
 

COUTADEUR Valérie 
DEBERT Mathieu 
DENISE François 
GERARD Philippe 
GIRAULT Claude 
GIRAULT Thierry 
JOUHIER Jean-Michel 
LEVESQUE Benoist 
MENAGER Eric 
RABOUIN Jean-Claude 

 
Les membres de droit sont : 

 
Foot-Ball Volley-Ball 

Président Philippe Mallet et Morgan 
Boudeau en remplacement de 
Benoist Levesque 

Président Philippe Canon 

Trésorière Anne Denis Trésorier Régis Ferreira 

Secrétaire Gilles Coutadeur Secrétaire Sylvie Raboisson 

Tir à l’Arc Tennis de Table 

Présidente Pascale Laurenceau-Vieillard Président Fabien Lacombe 

Trésorière Martine Gobert Trésorière Christine Souchet 

Secrétaire Françoise Bouvier Secrétaire Vanessa Leroy 
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Chant Choral Eveil de l’Enfant 

Président Isabelle Ménager en 
remplacement de Jacques 
Lecomte 

Président Nicolas Dasriaux 

Trésorier Christine Souchet en 
remplacement de Christian 
Massein 

Trésorier Régis Ferreira 

Secrétaire Sylvain Pellerin Secrétaire Pas de secrétaire 

Taï Chi Chuan La FAC 

Présidente Marylène Gérard Présidente Beatrice Ouzilleau 

Trésorier Régis Ferreira Trésorière Nicole Hay 

Secrétaire Pas de secrétaire Secrétaire Alain Dubois 

 
Un seul Membre d’Honneur est à dénombrer : Philippe Pousse en tant qu’ancien Président. 

 
 
La fréquence de réunion du Comité Directeur est de 4 à 5 réunions par an. Le Bureau se réunit une à deux fois 
entre les séances du Comité Directeur. 
 
Le Comité Directeur souhaite continuer de donner une certaine autonomie de gestion aux sections avec un 
budget et une trésorerie propres. 
 
Membres sortants 

Philippe Gérard (démissionnaire) 
 

Postulants 
Mathieu Debert, vice-président de la section Tit à l’Arc 
Benoist Levesque, vice-président de la section Football 

 
Les postulants sont réélus à l’unanimité. 
 
Le Comité passe donc à 30 membres. 

 
Questions diverses 
 
Pas de questions diverses. 
 
 
Avant de conclure cette assemblée générale la Présidente passe la parole aux invités d’honneur, en particulier 
à M. Patrick Hardouin, Maire de Neuville aux Bois. 
Celui-ci remercie et félicite tous les bénévoles qui œuvrent pour l’intérêt des adhérents sportifs et culturels. Il 
souligne le rôle social que jour Neuville Sports, au même titre que les autres associations neuvilloises. 
Il déplore la perte de lien social que représente la pandémie que nous subissons depuis maintenant 10 mois. 
 
Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée vers 19 h 30, permettant ainsi de respecter le 
couvre-feu de 20 h 00. 
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Renouvellement du Bureau : 
 
À l’issue de l’Assemblée, il n’y a pas eu d’élections du nouveau Bureau. Celle-ci sera faite lors de la prochaine 
réunion du Comité Directeur. 
En attendant, le Bureau sortant reste inchangé. 
 Celui-ci se compose donc des personnes suivantes : 

- Nicole Hay, Présidente 
- Benoît Levesque, Vice-président 
- Claude Girault, Vice-président 
- Alain Dubois, Vice-président 
- Régis Ferreira, Secrétaire 
- Nicolas Dasriaux, Secrétaire adjoint 
- Christine Souchet, Trésorière 
- Philippe Mallet, Trésorier adjoint. 

 
 

FIN DU DOCUMENT 


